Freiheit für Jacques Duclosl

An das Zentralkomitee der Kommunistischen Partei Frankreichs

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und alle friedliebenden, werktätigen Menschen unseres Landes haben voll Empörung von der den elementarsten demokratischen Rechten hohnsprechenden Verhaftung des stellvertretenden Generalsekretärs Eurer Partei, des Genossen Jacques Duclos, erfahren und von der Besetzung des Gebäudes des Zentralkomitees durch Polizeistreitkräfte.

Genosse Jacques Duclos hat sich mutig an die Spitze der Pariser Bevölkerung gestellt, die durch gewaltige Protestkundgebungen ihrem tiefsten Abscheu gegen den Pestgeneral Ridgway Ausdruck gab, der nach Frankreich gekommen ist, um aus Europa ein zweites Korea zu machen.

Genosse Jacques Duclos wurde im Aufträge der Kriegstreiber verhaftet.

Gegen Genossen Jacques Duclos richtet sich der Haß der amerikanischen Imperialisten und ihrer Lakaien, weil er heute gegen sie den Frieden und die Unabhängigkeit Frankreichs ebenso mutig verteidigt, wie er dies während des letzten Weltkrieges gegen die faschistischen Eindringlinge getan hat.

Doch die Schandtat der amerikanischen Kriegstreiber widerspiegelt nur die bleiche Angst vor der wachsenden Empörung der Völker, deren Entschlossenheit ihre Pläne zum Scheitern bringen wird.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und alle aufrechten Friedensfreunde in Deutschland erheben leidenschaftlichen Protest gegen den Willkürakt, dessen Opfer Genosse Jacques Duclos auf Befehl des Pestgenerals Ridgway wurde. Wir sind mit Euch und dem ganzen friedliebenden französischen